

## 12. Präsidiumssitzung

<b>DATUM</b>	Dienstag, 16. Dezember 2025
<b>BEGINN</b>	14:30 Uhr
<b>ENDE</b>	14:54 Uhr
<b>ORT</b>	Präsidiumsbüro StuRa Eck
<b>TYP</b>	Ordentliche Sitzung
<b>ANWESENDE</b>	Muhammad Abdul Rehman Shah, Tim Wendler, Kilian Balzer, Chandrakiran Reddy Kasireddy
<b>PROTOKOLL</b>	Kilian B., Chandrakiran R. K.

## Tagesordnung

<b>TAGESORDNUNGSPUNKT</b>	<b>SEITE</b>
<b>TOP 1: Beschlussfähigkeit</b> . . . . .	<b>2</b>
Beschlussfähigkeit . . . . .	2
Beschluss der Tagesordnung . . . . .	2
<b>TOP 2: SaKo</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>TOP 3: E-Mail</b> . . . . .	<b>2</b>
<b>TOP 4: StuRa Rechenschaftsberichte</b> . . . . .	<b>2</b>
Referat für Gremienbetreuung November 2025 . . . . .	2
Referat für Gremienbetreuung November 2025 . . . . .	3
Referat für Internationales . . . . .	3
Referat für Internationales November 2025 . . . . .	3
Referat für Diversität und Soziales November 2025 . . . . .	3
<b>TOP 5: Rechenschaft Präsidium</b> . . . . .	<b>3</b>
<b>TOP 6: Sonstiges</b> . . . . .	<b>3</b>

TOP 1: Beschlussfähigkeit	Information
<b>BESCHLUSSFÄHIGKEIT</b> Die Beschlussfähigkeit ist mit 4 von 4 Präsidiumsmitgliedern gegeben.	
<b>BESCHLUSS DER TAGESORDNUNG</b> <b>Beschluss: 1-12/2025  4:0:0  (Angenommen)</b> <i>Die Tagesordnung wird angenommen</i>	

TOP 2: SaKo	Information
<b>Tim W.</b> fragt, ob die Raumreservierungen für die kommende StuPa Sitzung am 13. Januar und einen kleineren Raum für die Satzungskommission eine Woche vorher gesendet werden. <b>Muhammad. A. R. S.</b> merkt an, nicht in den ersten zwei Januarwochen nicht in Cottbus zu sein.	

TOP 3: E-Mail	Information
<b>Muhammad A. R. S.</b> erklärt, das geprüft werden muss ob eine Person im StuRa sein und für EUNICE kandidieren kann. Das Parlament soll darüber entscheiden. Außerdem wurde bei der Wa-Ko Aufwandsentschädigung ein falscher Betrag überwiesen. Das muss geprüft und ausgebessert werden. <b>Tim W.</b> will eine E-Mail an die FSRs wegen der Raumsituation schreiben.	

TOP 4: StuRa Rechenschaftsberichte	Beschluss
<b>REFERAT FÜR GREMIENBETREUUNG NOVEMBER 2025</b> Nach Abgabe eines Rechenschaftsberichtes an die Kommission für Gremienbetreuung erhält <b>Orlando R.</b> 110 Euro für die Arbeit im Referat. <b>Beschluss: 2-12/2025  4:0:0  (Angenommen)</b> <i>Die Aufwandsentschädigung für Orlando R. für November 2025 (110 €) wurde beschlossen.</i>	

**REFERAT FÜR GREMIENBETREUUNG NOVEMBER 2025**

Nach Abgabe eines Rechenschaftsberichtes an die Kommission für Gremienbetreuung erhält **Sebastian L.** 110 Euro für die Arbeit im Referat.

**Beschluss: 3-12/2025 |4:0:0| (Angenommen)**

***Die Aufwandsentschädigung für Sebastian L. für November 2025 (110 €) wurde beschlossen.***

**REFERAT FÜR INTERNATIONALES**

Nach Abgabe eines Rechenschaftsberichtes an die Kommission für Internationales erhält **David Z.** 110 Euro für die Arbeit im Referat.

**Beschluss: 4-12/2025 |4:0:0| (Angenommen)**

***Die Aufwandsentschädigung für David Z. für ( 110 €) wurde beschlossen.***

**REFERAT FÜR INTERNATIONALES NOVEMBER 2025**

Nach Abgabe eines Rechenschaftsberichtes an die Kommission für Internationales erhält **Rakshitha B.** 110 Euro für die Arbeit im Referat.

**Beschluss: 5-12/2025 |4:0:0| (Angenommen)**

***Die Aufwandsentschädigung für Rakshitha B. für November 2025 (110 €) wurde beschlossen.***

**REFERAT FÜR DIVERSITÄT UND SOZIALES NOVEMBER 2025**

Nach Abgabe eines Rechenschaftsberichtes an die Kommission für Diversität und Soziales erhält **Isabelle Z.** 110 Euro für die Arbeit im Referat.

**Beschluss: 6-12/2025 |4:0:0| (Angenommen)**

***Die Aufwandsentschädigung für Isabelle Z. für November 2025 (110 €) wurde beschlossen.***

**TOP 5: Rechenschaft Präsidium****Beschluss**

Das Präsidium entschließt sich dazu, die Aufwandsentschädigung i.H.v. 450€ für November wie folgt aufzuteilen:

- **Chandrakiran R. K.:** 112.50€
- **Kilian B.:** 112.50€
- **Muhammad A. R. S.:** 112.50€
- **Tim W.:** 112.50€

**Beschluss: 7-12/2025 |4:0:0| (Angenommen)**

***Die Aufwandsentschädigung im Monat November 2025 wird wie oben beschrieben aufgeteilt.***

**TOP 6: Sonstiges****Information**

**Tim W.** will mit dem VP Lehere und dem VB3 reden um ein Präsidiumsbüro nach dem umzug zu finden, zum Beispiel im Hauptgebäude.

| Ja : Nein : Enthaltungen |

Die Sitzung wird um 14:54 Uhr geschlossen.